

# 昭和小学校だより

第14号  
R1.12.18(塩田)



## 力のかぎりがんばった 持久走大会 11/29 (金)



11月から授業時間だけでなく朝の時間を利用してランニングを行ってきました。当日はたくさんの保護者の方が応援にきてくださって、いつも以上の力を発揮できたようです。

低学年は約1km、中学年は約1.3km、高学年は約1.6km走りました。左の写真はそれぞれの部で1位をとった人たちです。まだまだ余裕がありますね。

また、速さだけでなく、自分の宣言タイムと実際のタイムとの差が小さかった人の賞もあります。

みんなの底力を実感した1日でした。

応援ありがとうございました。

## 昭和小PTA伝統の もちつき を通して、日本の伝統も学びました！



6月に田植えをして10月に稲刈りをした「光っ子米」で12月1日(日)にもちつきをしました。

午前中は3時間授業(そのうち1時間は授業参観)でしたが、午前中から「もちつき」が待ち遠しくて、そわそわしている人もいました。



昭和地区は昭和元年の入植以来、農業で成り立ってきた地域です。ですから、農業の原点である「米作り」が大切にされてきました。先人の努力に思いを馳せつつ、みんなでもちつきを楽しみました。保護者の皆様、JA青壮年部の皆様、本当にありがとうございました。

## 世界女子ハンドボール応援 5.6年



12月6日(金)に八代市総合体育館で行われたスペイン vs モンテネグロ戦を観戦させていただきました。

両チームともそれまで全勝の強豪チームで、最後まで白熱した試合展開。最後あと数秒!というところでスペインのゴールが決まり、その1点差でスペインが勝利しました。



5.6年生はスペインを応援する立派な旗も作りました。最終的にスペインは準優勝!

「本物」のプレーを見ることができ、よい経験になりました。

## 1. 2年生もやってみました!



せっかくの機会ですので、1,2年生も体育の時間にハンドボール(のようなもの)をやってみました。回を重ねるごとに上手になっています。

なんだか可愛いですね。